



Pointé du doigt par des millions d'Algériens après la cruelle élimination des Verts du Mondial 2022, Bakary Papa Gassama est revenu sur son arbitrage controversé face au Cameroun lors du barrage retour disputé à Blida (1-2).

Dans une interview accordée au journal de son pays « Standard », l'arbitre gambien s'est montré imperturbable face à ce qu'il a qualifié de « critiques négatives », parce qu'il estime avoir « une forte personnalité ». Le referee international a ajouté que le tollé général qu'a provoqué sa prestation sur le terrain le 29 mars dernier « fait partie de l'arbitrage et ce genre de réaction est toujours attendu des équipes perdantes », faisant allusion aux Algériens. « S'ils gagnent, vous êtes le bon arbitre et s'ils perdent, ils vous qualifient de mauvais arbitre », a-t-il déclaré.

Bakary Gassama qualifie de « grand défi » les grands matchs qu'il officie, mais assure que « son expérience l'aide beaucoup », exprimant sa fierté d'être sur la liste préliminaire de la FIFA pour diriger les rencontres de la Coupe du monde 2022 au Qatar. « La nomination à elle seule est un plus pour la Gambie et j'en suis très content et la liste finale sera publiée en juin ».

Pour rappel, la Fédération algérienne de football (FAF) avait annoncé le 30 avril dernier avoir déposé un recours auprès de la FIFA afin de rejouer le match retour Algérie – Cameroun (1-2, ap), disputé mardi soir pour le compte des barrages pour la Coupe du monde 2022. Elle a

dénoncé notamment l'arbitrage du Gambien Gassama qu'elle a qualifié de « scandaleux » et qui selon elle, a « faussé le résultat du match ».

Lescore.dz/237actu
